

CAISSE D'ÉPARGNE DES POSTES.

Deux nouveaux bureaux de cette caisse ont été ouverts en 1875, et leur nombre est maintenant de 270. Le nombre des déposants a diminué, de 25,492 qu'il était en décembre 1874, à 24,912 en décembre 1875. Cette diminution a eu lieu dans la première partie de l'année, et les comptes ouverts dans la dernière, c'est-à-dire du 1er juillet au 11 décembre 1875, excèdent de 314 le nombre de ceux fermés, ainsi qu'on peut le voir par le tableau précédent.

Dans le rapport précédent, il est fait mention des conditions sous lesquelles la balance des dépôts à cette caisse peut, non-seulement varier, mais aussi diminuer. L'année fiscale expirée le 30 juin 1875 s'est signalée par une diminution des dépôts s'élevant à \$278,875. Depuis cette date, la tendance a été vers l'augmentation dans le nombre des dépôts et des déposants; or, comme l'expérience a démontré que c'est au printemps que les dépôts se retirent et dans l'automne qu'ils se font, il est à présumer que l'augmentation actuelle de la balance en banque ne se continuera pas jusqu'en 1876, vu que les opérations n'excéderont pas le chiffre ordinaire dans les six mois qui s'écouleront de juillet à décembre.

Des \$278,875 qui constituent l'excédant des remboursements sur les dépôts pendant l'année 1875, \$206,275 seulement ont de fait été retirés par des déposants, car une balance de \$72,600 est restée, bien qu'elle ne figure plus dans les livres de la caisse, sous forme de bons fédéraux à 5 p. c., au nom de certains déposants qui préférèrent ce mode de placement.

L. S. HUNTINGTON,

Maître-Général des Postes.

Département des Postes,

Ottawa, 20 janvier 1876.